

La Diputación de Ávila tiene claro que debe contribuir al desarrollo de la provincia y precisamente ahí es donde se enmarcan las becas para estudiantes universitarios y las de investigación que un año más vuelve a sacar a la palestra. Hace tres años decidió incrementar la dotación creando para ello un apartado para jóvenes investigadores, de entre los 18 y los 35 años, puesto que hasta entonces el currículum vitae de los más veteranos les dejaba (en general) fuera de estas ayudas. Poco a poco van calando estas becas y cada vez son más jóvenes los que se presentan como candidatos. Aún así quieren animar a estos a que presenten más proyectos para que puedan ser becados porque a más oferta entienden que habrá más calidad.

Este martes de informar de los pormenores de la convocatoria se encargaban el diputado de Cultura, Eduardo Duque, y el director de la Institución Gran Duque de Alba, Maximiliano Fernández. Como decíamos se trata de ayudas que han ido a más y que suman un total de 25 becas. Es así desde el año 2019. Son 10 becas de 3.000 euros para echar una mano a los estudiantes universitarios que siendo de la provincia cursen estudios en universidades de la capital abulense. 30.000 euros es el presupuesto total en este sentido, detallaba Eduardo Duque. A ello se suma el apartado de las ayudas de investigación.

Un año más se repiten las denominadas de 'régimen general' que son 10 por un valor de 4.000 euros cada una. Otros 40.000 euros de presupuesto total y como decíamos, a ellas desde hace tres años se suman las becas de investigación para jóvenes entre 18 y 35 años, cinco de 3.000 euros ca-

BECAS PARA CONTRIBUIR AL DESARROLLO DE LA PROVINCIA

La Diputación destina a estudios universitarios 30.000 euros en 10 ayudas; a investigación general 40.000, en otras 10; y para jóvenes investigadores, cinco ayudas de 3.000. La institución anima a los de menor edad a presentar sus propuestas



Maximiliano Fernández y Eduardo Duque presentaron las becas. / ISABEL GARCÍA

da una y 15.000 en total. Nacieron para evitar que los que menos años tienen se quedaran fuera dado que el currículum vitae de los veteranos les hacía perder oportunidades.

No sólo 'pesa' el currículum a

la hora de decantarse por uno u otro candidato, pero lo cierto es que a muchos les dejaba fuera. También 'pesa' el sentido, la temática de la investigación, y se valora de manera importante que verse sobre la provincia de Ávila y

también sobre municipios de menos de 2.000 habitantes.

Se trata al fin y al cabo de que se beneficien los investigadores pero también la provincia, de ahí que se hayan becado proyectos que investigan sobre el vestir, so-

bre las tradiciones, sobre los castros, sobre nuestros ríos, los banales de Ávila, el potencial geotérmico, nuestras ermitas, fiestas, peñas sacras, las guerras carlistas o la civil, entre otras, detallaba Fernández. La borquilla de investigación es amplísima y así desean que siga siendo en el seno de la Diputación provincial que es quien convoca estas ayudas que por cierto el 2 de octubre cierran el plazo de admisión de propuestas.

En palabras del diputado de Cultura son la materialización de una «apuesta por la investigación, la cultura y el patrimonio y por el apoyo a la investigación». Estas becas decía Fernández «pretenden ser un estímulo para afrontar entre otras cosas gastos de desplazamiento y de material» y con las que quieren «contribuir al desarrollo de la provincia» desde el punto de vista de la I+D+i.

Confianza en ellas hay y por eso apostaron en su día por hacerlas crecer ya que van destinadas a sufragar «trabajos empíricos, que se pueden aplicar». Por supuesto la intención es que no se repitan los concesionarios de años anteriores y de ahí que se tengan en cuenta criterios técnicos valorados por personal cualificado.

En aras a que lleguen a buen puerto estas becas de investigación están tutorizadas y la intención es que un buen número de candidatos aspiren a ellas. A más candidatos mayor calidad ya que primero se suelen seleccionar en criba los proyectos «que superen el cinco», decía Fernández y luego se aplica el resto de criterios.

Currículum por supuesto pero también hay otros criterios. Ser familia numerosa, estar empadronado en pueblos de la provincia, en el caso de las de estudios universitarios, distancia a la capital, entre otros.